

GENDARMERIE NATIONALE

La Gendarmerie modernise ses moyens

Une convention a été signée entre la Gendarmerie et le Département pour financer la modernisation du Centre d'opérations et de renseignement (CORG).

Le groupement de Gendarmerie de l'Essonne veut moderniser son CORG, créé à la fin des années 80. « C'est un projet d'envergure à la fois sur la structure des locaux, ainsi que sur les moyens techniques que nous pouvons mettre en œuvre », indique la colonelle Karine Lejeune, commandante du groupement de Gendarmerie de l'Essonne. Ce projet réfléchi

en fin d'année 2020 représente un investissement de 30 000 €. La convention signée avec le Conseil départemental de l'Essonne permettra à ce projet d'être financé à hauteur de 17 000 € par le Département.

« Le Conseil départemental va financer un mur d'écran. Cet outil opérationnel sera doté d'un écran très grand qui permettra notamment de localiser sur une carte tous les véhicules de la gendarmerie qui sont géolocalisés et nous permettra de pouvoir envoyer en intervention la patrouille la plus proche et pas celle qui est localement compétente », précise la colonelle



Le Département apporte 60 % du financement du projet.

Karine Lejeune.

Le CORG des militaires essonnais va également expérimenter d'ici le mois d'avril un

dispositif déjà utilisé chez leurs collègues de Seine-et-Marne. « Nous pourrions bénéficier du report d'images de communes

de la zone gendarmerie. Nous allons prochainement signer une convention avec 5 communes. En cas d'intervention opérationnelle sur une commune, l'opérateur pourra se connecter et prendre la main sur les caméras des lieux de l'intervention », explique la colonelle Lejeune.

Avec ces conventions, ce sont 280 caméras supplémentaires auxquelles les gendarmes de l'Essonne auront accès et qui permettront d'ajuster au plus près leurs interventions des besoins et des urgences. Ce dispositif viendra en complément du dispositif de vidéoprotection de

la Préfecture de police de Paris, qui permet le report d'images sur toutes les gares, les lycées et bientôt les collèges qui se trouvent en zone gendarmerie. « Le Département soutient la modernisation des moyens techniques de la gendarmerie nationale afin d'améliorer le service public de sécurité. Je tiens également à saluer le travail et le professionnalisme de nos forces de sécurité intérieure », soulignait le vice-président du département Alexandre Touzet, représentant le président François Durovray pour cette signature.

■ Teddy Vaury